

## Livre-CD La musique souvent me prend... comme l'amour de Léo Ferré

Si ce livre comble les admirateurs du grand Léo, il devrait aussi toucher bon nombre d'amoureux de la musique

et de la poésie. Mathieu Ferré perpétue la mémoire de son artiste révolté de père en publiant chaque année des textes inédits. Ceux-ci remontent aux années 50, quand, sur Paris-Inter, Léo Ferré animait l'émission Musique byzantine. Le style passionné, engagé, allégorique révèle l'amour fou que l'auteur éprouvait pour la musique et les compositeurs, tout en nous faisant mieux comprendre cet univers. Il a lui-même dirigé l'orchestre symphonique de Milan dans des œuvres de Beethoven ou Ravel. A écouter grâce au CD qui accompagne le livre. Ed. la Mémoire et la Mer, 262 p., 159 F.